



**Direction Interdépartementale des Routes
Massif Central**

Clermont-Ferrand, le 26 juillet 2019

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

A75 – AIRE DE PAULHAN, HÉRAULT (34).

Réouverture des aires de Paulhan, Hérault (34).

Après 3 mois de travaux, les aires de repos de Paulhan situées sur l'autoroute A75 vont être ré-ouvertes à la circulation par la Direction interdépartementale des Routes Massif Central, le :

Vendredi 26 juillet 2019 à 16h

Ces aires, situées à 35 km au nord de Béziers, ont fait l'objet depuis début mai d'importants travaux de réhabilitation et de rénovation des bâtiments sanitaires suite à de nombreux actes de vandalisme et de dégradations depuis 2017.

Dans le cadre d'une pratique d'amélioration de gestion des déchets, les aires de repos sont dotées de poubelles de tri sélectif.

Les aires sont composées de :

- sens Nord/Sud : 14 places pour les poids lourds, 51 places pour les véhicules légers dont 4 places pour les personnes à mobilité réduite et de 5 tables de pique nique.
- sens Sud/Nord : 13 places pour les poids lourds, 51 places pour les véhicules légers dont 4 places pour les personnes à mobilité réduite et de 5 tables de pique nique.

Les travaux ont été entièrement financés par l'État pour un montant de 250 000 €.

La Direction Interdépartementale des Routes Massif Central remercie les usagers de leur compréhension et les prie de bien vouloir respecter les bâtiments, le personnel d'entretien de ces aires et la signalisation mise en place.

